Heidi Hedtmann

Eine Stimme erobert die Welt

Heidi Hedtmann landete bereits im Jahr 1986 einen Hit. Ihr Titel "Tief im schönen Sauerland" ist inzwischen zum Evergreen geworden. Mit diesem Lied war Heidi in den Volksmusiksendungen im ganzen Land zu hören.

Inzwischen hat sich die Sängerin zu einer der erfolgreichsten Entertainerinnen des Landes entwickelt. Mit über 100 Auftritten im Jahr ist sie gefragter denn je.

So sieht jedes Konzert anders aus. Heidi Hedtmann hat ein Repertoire von über 700 deutschsprachigen Liedern und kann gekonnt die Musikrichtung wechseln.

Gefragter denn je sind Jodellieder mit Heidi Hedtmann und so steht der Saal Kopf, wenn die schwersten Jodler erklingen.

Die Sängerin erlernte den Beruf der Musiktherapeutin und beweist auch heute noch, dass ihr Herz den alten und behinderten Menschen gehört.

Heidi Hedtmann, eine Stimme erobert die Welt,

Musik, die vom Herzen kommt

www.heidi-hedtmann.de

